

Geehrter Ehrenpräsident
Werte Ehrenmitglieder
Keglerinnen und Kegler

Neue INFOS des KVWS Vorstands.

Der KVWS hat nach seiner Umfrage beschlossen dass das Jahresprogramm 2020 abgebrochen wird. Die 4. Meisterschaft des KK Maienriesli die in Grosswangen schon begonnen hatte, wird nicht zu Ende geführt. Die Meisterschaft wird abgerechnet als externe Meisterschaft und 40% der Teilnehmer erhalten Kranzkarten.

Es werden keine weiteren Meisterschaften vom Jahresprogramm durchgeführt.

Klubs die möchten können sich für externe Meisterschaften nach den Sommerferien, beim Präsident Daniel Wyss, bewerben.

Die externen Meisterschaften im Hotel Löwen in Dagmersellen und Restaurant Woods in Schötz werden gemäss Plakat vom 27. Juni bis 11. Juli durchgeführt.

Der Einzelcup und der Klubcup werden abgebrochen und im nächsten Jahr neu gestartet.

Das Absenden vom 24. Oktober findet nicht statt.

Die Präsidentenversammlung und die Generalversammlung werden, falls wegen Covid 19 möglich, normal nach Programm durchgeführt.

Im UV Seetal Habsburg werden noch verschiedene Meisterschaften als externe angeboten.

Der UV Luzern – Stadt wird sein Jahresprogramm mit Jahreswertung weiterführen und das Absenden durchführen.

Die luzerner Challenge wird zu Ende geführt und gewertet.

Mit kegelsportlichem Gruss
Für den Vorstand
Daniel Wyss
Präsident Keglerverband Willisau - Sursee



Schweizerische Freie Keglervereinigung

SCHUTZKONZEPT ZU COVID - 19

**Anpassung des Schutzkonzeptes vom
6.5.2020**

Lockerungen

Schweizerischen Freien Keglervereinigung SFKV

**Version 3
3. Juli 2020**



Schweizerische Freie Keglervereinigung

Diese Ergänzung ist ein integrierender Bestandteil des Schutzkonzeptes der SFKV vom 6.5.2020, welches grundsätzlich gültig ist.

Die durch den Bundesrat und dem BAG in den letzten Wochen und Tagen angekündigten Lockerungen, tangieren auch unseren Kegelsport.

Anpassungen bedingt durch die Lockerungen

- Es sind Trainings und Wettkämpfe erlaubt
- Die Limite der Gruppengrösse (bisher 5) ist aufgehoben
- Duschen und Garderoben sollen den Wettkämpfern wieder zur Verfügung gestellt werden
- Der Mindestabstand zwischen den Keglern im Sportbetrieb beträgt neu 1.5m
- Alle Hygienevorschriften des Schutzkonzeptes vom 6.5.2020 haben nach wie vor Gültigkeit
- Nachverfolgbarkeit der Kegler, ob Training oder Match, entweder durch das Nachführen der Protokolle oder auch durch korrekt ausgefüllte Standblätter die abgelegt werden müssen, muss gewährleistet sein.

Alle Involvierten verhalten sich gemäss den Richtlinien das BAG

Luzern, 2.7.2020
im Namen der SFKV


Jaime Iglesias, Zentralsportleiter

Für Rückfragen stehe ich jederzeit zur Verfügung.